

決勝戦は大接戦



日本の伝統的な遊びで大熱戦 匝瑳小で百人一首かるた取り大会

匝瑳小で1月23日、美しい言葉や豊かな心に触れることを目的に「百人一首かるた取り大会」が行われました。

児童たちは札を覚えるため、毎年20首ずつ暗唱に挑戦しており、今回も昨年12月から練習を開始し、大会前には完璧に覚えて試合に臨みました。対戦では、読み手が和歌を読み始めると素早く札を取り合い、白熱した戦いが繰り広げられました。

一人暮らしのお年寄りへ 太巻き寿司のプレゼント

須賀小学校5年生の児童が1月24日、地区民生委員さんと一緒に一人暮らしのお年寄り宅を訪問し、地区保健推進員さんと作った太巻き寿司に手紙を添えてプレゼントしました。

心のこもったプレゼントを受け取ったお年寄りたちは、「寒いのに家まで来てくれて本当にありがとうね。うれしくて元気になるよ」と笑顔を見せていました。



「心を込めて作りました」と手渡しする児童たち

元気いっぱいの子どもたち



初稽古で心地よい汗 八日市場柔道教室 新春鏡開き

八日市場二中武道館で1月27日、八日市場柔道教室の新春鏡開きが開催され、受け身や乱取りなどの初稽古が行われました。

稽古に励む入門生の中には、昨年入門した幼稚園児5人の姿も。園児たちは、回転しながらの受け身などに悪戦苦闘していましたが、先生の指導を受け、短時間で上達を見せていました。

文化活動の成果を披露 生涯学習祭・公民館まつり

野栄総合支所で1月26日と27日に第2回生涯学習祭が、八日市場公民館で2月2日と3日に第8回公民館まつりが開催されました。

各会場には、書道や絵画などをはじめとした多くの作品が展示され、茶道などの体験コーナーもあり来場者を楽しませていました。また、ホールでは民謡や舞踊などの芸能発表も行われ、期間を通して大きな盛り上がりを見せました。



アメリカンフラワーを体験(生涯学習祭)

未来を共に考えよう 教育交流会で模擬授業

野栄総合支所で2月2日、北総地区教育交流会が開催され、市内外から196人の参加がありました。

交流会では、市内の小学生から社会人の20人と「東日本大震災で学んだことから、未来の自分を考える」をテーマに道徳模擬授業を行い、震災から学んだ「かけがえのない命」についての意見発表や「未来へつながる命」と題して生徒たちからの呼びかけがありました。



意見を発表する生徒たち

豆のほかにもお菓子など盛りだくさん



鬼は外、福は内 八重垣神社で節分祭

八重垣神社で2月3日、一年の厄を取り除き、新しい年の幸福を招く節分祭「豆まき」が行われました。今年の年男年女にあたる八日市場小学校5年生の児童たちが集まり、拝殿内で節分の意味や神社での参拝方法などの説明を受けると豆まきに参加。「鬼は外、福は内」の掛け声が響き渡る中、父兄や近所の子どもたちと一緒に豆を拾い一年の無病息災を願いました。

1年の無事を願い 豊栄小に稲わらの大蛇

1年の農事始めの日とされ、各地で春を迎える伝統行事が行われた2月8日、豊栄小学校の校門に稲わらで編まれた2mを超える大蛇が飾られました。

これは、集落の入り口に魔除けの大蛇を飾る時曾根区の伝統行事「大蛇まつり」で作られたもの。今年が巳年ということもあり、特別に小学校に1匹が寄贈されました。飾りつけを手伝った児童たちは、「これで皆がけがや病気にならなければいいね」と笑顔を見せていました。



大蛇を運ぶ児童たち

表彰を受ける従業員の皆さん



商工業の振興に寄与 従業員永年勤続表彰式

市商工会館で2月8日、従業員永年勤続表彰式が行われました。

これは、市内の事業所に就労する従業員の中から、業務に精励し功労のあった従業員を3年ごとに表彰するものです。今回は勤続年数が30年以上の「匝瑳市長表彰」12人、同20年以上の「千葉県商工会連合会長表彰」19人、同10年以上の「匝瑳市商工会長表彰」17人が受賞されました。